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日程第１　一般質問について 　

　１５番　石　川　　慶

　　　１．自治会活性化に向けた取組と現状について

　　　　（１）市の各部署から自治会へ依頼されている内容を伺う

　　　　（２）自治会育成補助金加算制度導入後の推移と効果を伺う

　　　　（３）自治会への支援を求める

　　　２．(仮称)子ども見守り宅食事業について

　　　３．道路行政、交通安全対策について

　　　　（１）市道伊佐大山線と市道伊佐２８号の合流地点へのおゆずりエリ

              ア設置を求める

　　　　（２）市道伊佐大山線へのゾーン３０の設置を求める

　　　４．普天間飛行場の早期返還及び負担軽減について

　　　５．湧水におけるＰＦＯＳ・ＰＦＯＡ等への対策について

　　　６．地震・津波避難訓練について

　　　　　　　（第  ８  号）令和４年１２月２２日（木）　　〃
　　　　　　　（第  ７  号）令和４年１２月２１日（水）　　〃

第４４８回宜野湾市議会定例会議事日程表

　　　　　　　（第  ３  号）令和４年１２月１５日（木）午前１０時　　　開議
　　　　　　　（第  ４  号）令和４年１２月１６日（金）　　〃
　　　　　　　（第  ５  号）令和４年１２月１９日（月）　　〃
　　　　　　　（第  ６  号）令和４年１２月２０日（火）　　〃
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　１２番　宮　城　　優

　　　１．産業まつりの出展者について

　　　２．本市の資源（史跡・自然・公園等）を活用したまちづくりの取組に

          ついて

　　　３．ＰＦＯＳ等による環境汚染問題への対応について

　　　　（１）１０月１３日及び１１月８日に伊佐１丁目９番付近の下水道マ

 　　　　　　　ンホールから泡が流出していた件について伺う

　　ア．市の対応について伺う

　　イ．水質調査におけるＰＦＨⅹＳの検出について伺う

　　ウ．米軍普天間飛行場で使用されている泡消火剤について伺う

　　　　（２）本市が水道水の供給を受けている北谷浄水場について伺う

　　ア．粒状活性炭での浄化処理の現状について伺う

　　イ．浄化処理後に出る汚泥の処理について伺う

　　　４．生活保護申請後における支給決定までの期間について

　　　５．学校給食における地元の農産物などを利用した地産地消の取組について

　　　６．物価高騰に対する市民への支援策について

　１６番　山　城　康　弘

　　　１．仮設避難港開発の取組について

　　　２．宜野湾海浜公園等の指定管理者の指定について

　　　３．第８期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画について

　　　４．小中学校における英語教育の現状と課題について

　　　５．障害者就労支援推進事業所への支援策について
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　１１番　上　里　広　幸

　　　１．ＧＩＧＡスクール構想の取組について

　　　２．宜野湾中学校の施設整備について

　　　　（１）校舎内の施設整備について伺う

　　　　（２）体育館の修繕について伺う

　　　３．インボイス制度導入の影響及び事業者への対応について

　　　４．基地負担軽減に向けた取組について

　　　　（１）米軍機騒音に対する軽減策について伺う

　　　　（２）基地内外環境調査の取組について伺う

　　　５．まつぼっくり公園内整備の進捗状況について

　１７番　又　吉　　亮

　　　１．医療的ケア児の受入れについて

　　　２．小学校におけるマスク着用について

　　　３．中小企業等の事業承継について

　　　４．ひきこもり、不登校について
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　１０番　知　念　秀　明

　　　１．観光危機管理計画の策定について

　　　２．教育行政について

　　　　（１）学校トイレの洋式化について伺う

　　　　（２）地域連携室の設置状況について伺う

　　　　（３）通学路の安全対策について伺う

　　　３．マイナンバーカードについて

　　　　（１）市民の利活用の状況について伺う

　　　　（２）市民への交付率について伺う

　　　４．幼保連携型認定こども園について

　　　５．普天間中学校裏の喜友名公園整備計画について 

　　　６．動物の死骸への対応について

　　　７．障がい者への支援について

　　　　（１）身体障害者手帳の交付状況を伺う

　　　　（２）ヘルプマークの交付状況を伺う

　　　　（３）ミライロＩＤの導入について伺う

　１８番　伊　佐　哲　雄

　　　１．特定健康診査受診率向上事業と糖尿病性腎症重症化予防事業について

　　　２．地域健康づくり支援事業について

　　　３．市民防災事業について

　　　４．行政サービスデジタル化整備事業について

　　　５．保育園児等の送迎バス等置き去り事故について

　　　　（１）送迎バスや保護者送迎にかかる置き去り事故事例を伺う

　　　　（２）園児送迎時等の事故防止への取組を伺う
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　　９番　平 安 座 　武 志

　　　１．公共施設等個別施設計画について

　　　２．市スポーツ少年団県外等派遣費補助金について

　　　３．開発行為道路の移管、市道の認定について

　　　４．真栄原区内の安全対策について

　　　　（１）嘉数小学校運動場側道路の雨水対策について伺う

　　　　（２）市道真栄原１号(琉銀前)の改善について伺う

　　　５．市道真栄原１１号、５３号の整備について

　１９番　宮　城　政　司

　　　１．公契約条例の制定について

　　　２．電子図書館の導入について

　　　３．市内道路の整備について

　　　　（１）中原進入路の整備状況を伺う

　　　　（２）市道宜野湾５号、６号、１１号の整備を求める

　　　　（３）県道３２号線（長田区域）の整備を求める

　　　４．いこいの市民パークの整備について

　　　　（１）排水整備を求める

　　　　（２）点字ブロックの改修を求める

　　　　（３）近隣住宅との間への防球ネット設置を求める

　　　５．パートナーシップ制度の制定について
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　　８番　伊　佐　文　貴

　　　１．学校給食センター調理業務委託及び統廃合について

　　　２．旧愛誠園跡地の利用計画について

　　　３．有機フッ素化合物ＰＦＯＳ及びＰＦＯＡ等の対策について

　　　　（１）人体への影響(血中濃度)について伺う

　　　　（２）環境汚染問題への対策について伺う

　　　　（３）湧水への浄化装置の設置について伺う

　　　４．生理用品の無料配布について

　　　５．火葬場、葬祭場の建設について

　　　６．沖縄振興予算について

（１）沖縄子供の貧困緊急対策事業について伺う

　　７番　座 間 味 　万 佳

　　　１．認可保育園の職員配置及び次年度の入園申込について

　　　　（１）職員配置基準について伺う

　　　　（２）兄弟・姉妹における入園申込について伺う

　　　２．子育て環境の充実について

　　　　（１）延長保育や一時預かり保育について伺う

　　　　（２）病児・病後児保育事業について伺う

　　　　（３）ファミリーサポートセンター事業について伺う

　　　　（４）多子及び多胎児世帯への支援について伺う

　　　３．市民図書館の活用促進について

　　　　（１）学校図書館との連携について伺う

　　　　（２）電子図書館の導入について伺う

　　　４．ひとり親世帯への支援について

　　　　（１）現状について伺う

　　　　（２）経済的支援、子育て及び生活支援など今後の展開について伺う
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　２１番　宮　城　　克

　　　１．乳幼児健診等における薬剤師によるお薬相談ブース設置について

　　　２．スケートボードパークの整備について

　　　３．小中学生へのシュノーケル等による水難事故防止学習の実施について

　　　４．交通安全対策及び道路整備について

　　　　（１）市道宜野湾１１号開通後の諸問題解決について伺う

　　　　（２）佐真下公園前交差点信号機への右折信号設置について伺う

　　　５．災害時における本市及び自治会と薬剤師会及び医薬品卸業者との災

　　　　　害時医薬品の供給協定について

　　６番　プリティ 宮城 ちえ

　　　１．大謝名区の環境整備等について

　　　　（１）宇地泊川付近の遊歩道の整備について伺う

　　　　（２）大謝名１丁目から３丁目付近の冠水対策について伺う

　　　　（３）桜まつり(１月)・サガリバナまつり(６月、９月)開催検討につ

              いて伺う

　　　２．大謝名小学校の学習環境の整備について

　　　３．ＰＦＡＳ規制について

　　　　（１）アメリカの州における法律制定について市の見解を伺う

　　　　（２）市民団体、大学、研究者との連携について伺う

　　　４．経済支援及び経済活性化の取組について

　　　　（１）中小企業向け支援メニューの利用状況について伺う

　　　　（２）環境に配慮した観光資源の活用について伺う
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　　　５．普天間基地返還への今後の取組について

　　　　（１）市民団体「＃コドソラ」の活動についての市の見解を伺う

　　　　（２）市の情報発信の強化について伺う

　　　　（３）普天間基地跡地利用構想等策定への市民の参加について伺う

　　　６．学校施設に自家用車両を駐車する教員への駐車料金徴収に関する要

          請を受けての対応について

　　　７．歴史・文化・自然等の学習活動の拡充について

　　　　（１）人材バンク作りについて伺う

　　　　（２）ガイドの育成講座について伺う

　　　８．市職員の人事評価制度について

　２２番　上　地　安　之

　　　１．保育士等の人材確保について

　　　　（１）本市の取組について伺う

　　　　（２）保育士産休等代替職員配置支援事業について伺う

　　　　（３）保育施設見学ツアー事業について伺う

　　　　（４）医療的ケア児の受入れについて伺う

　　　２．公共火葬場の建設及び市民の負担軽減について

　　　３．湧水及び土壌における有機フッ素化合物ＰＦＯＳ等の影響への改善

          策について

　　　４．市債権管理条例の制定に向けた取組について

　　　５．障害福祉サービスについて

　　　　（１）重度訪問介護について伺う
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　　５番　下　地　　崇

　　　１．出産育児一時金の拡充及び子育て応援交付金事業について

　　　２．妊産婦サポート体制について

　　　　（１）ファミサポ利用及び申請の簡略化などについて伺う

　　　　（２）リトルベビーハンドブックの導入について伺う

　　　　（３）低体重児の出生率改善の取組について伺う

　　　３．（仮称）児童虐待ワンストップ支援センター窓口の設置について

　　　４．小中学校の電子黒板の活用状況等について

　　　５．市スポーツ少年団サッカークラブの施設利用状況と課題について

　　　６．ローソン宜野湾２丁目店前交差点の音響式信号機の設置について

　　　７．住宅リフォーム支援事業について

　２３番　伊　波　一　男

　　　１．市民広場（ゲート４）バックネットの老朽化に伴う早期改修について

　　　２．市道宜野湾１１号の歩行者用夜間照明の整備について

　　　３．幼稚園、小中学校への特別支援教育支援員の適切な配置について

　　　４．市公共施設等へのネーミングライツによる企業育成及び自主財源確

　　　    保の取組について　　

　　　５．市内コミュニティバス及びデマンド型タクシーの導入について

　　　６．防犯灯の設置及び継持管理方法の見直しについて
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　４番　嶺　井　拓　磨

　　　１．マイナンバーカードについて

　　　　（１）市民の利活用の状況について伺う

　　　　（２）市民への交付率について伺う

　　　２．市道中原野嵩１号への街路灯設置について

　　　３．市民広場（ゲート４）のスケートボードパークの安全対策について

　　　４．学校体育施設夜間開放事業について

　　　５．公共施設へのＷｉ－Ｆｉ導入について

　　　６．電子母子手帳（母子手帳アプリ）の導入について

　　　７．市内における交通渋滞について

　　　　（１）市の考えを伺う

　　　　（２）対応策について伺う

　２４番　岸　本　一　德

　　　１．子宮頸がん予防９価ＨＰＶワクチン定期接種化について

　　　２．医療費抑制策及びがん検診受診率向上について

　　　３．出産育児一時金について

　　　４．子育て応援交付金事業について
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　　　５．交通安全対策について

　　　　（１）児童生徒の登下校時における交通事故発生の実態について伺う

　　　　（２）白線が消えている横断歩道、停止線等の実態把握及び対策を伺

              う

　　　　（３）ＪＡおきなわ・はごろも支店前交差点（マリーナ通り線と宇地

　　　　　　　泊東線との十字路）における事故発生件数・事故発生の時間帯

　　　　　　　及び同交差点の事故防止策並びに冠水対策について伺う

　　　　（４）普天間２丁目いすのき通りコーポフテンマ前交差点の事故発生

　　　　　　　件数及び同交差点の安全対策について伺う

　　　６．フレイル対策、認知症対策、次期介護保険料改定について

　　　７．国道・県道・市道沿いの雑草除去及び市道の補修、市道の行き止ま

　　　　　りを表示する看板の設置について

　　　８．牧港川の宇地泊側土手のごみ不法投棄対策について

　　　９．防災・減災対策について

　　３番　松　田　朝　仁

　　　１．市長の所信表明について

　　　　（１）海浜公園屋外劇場改築工事の進捗状況について伺う

　　　　（２）県内著名アーティストの資料館併設の目的について伺う

　　　　（３）自治会組織活性化、市民が主役のまちづくり実践について伺う

　　　　（４）スポーツ・文化・芸能等の市、県代表派遣費補助について伺う

　　　　（５）保育園等付近道路へのキッズゾーン設置の取組について伺う

　　　２．西海岸地域における災害時避難所への避難訓練について

　　　３．おゆずりレーン設置について

　　　　（１）いこいの市民パーク公園前への設置に対する近隣自治会からの

　　          要請について伺う

　　　４．ＳＤＧｓの取組強化について
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　２５番　屋 良　千 枝 美

　　　１．本市初の女性消防職員の採用について

　　　　（１）各市町村における女性消防職員の採用状況を伺う

　　　　（２）各市町村で活躍する女性消防職員の業務内容について伺う

　　　　（３）女性消防職員を受け入れる職場環境の整備を伺う

　　　　（４）女性消防職員の増員に向けて今後の取組方針について伺う

　　　２．安心して子どもを産み育てられる環境づくりについて

　　　　（１）産婦健康診査の重要性や進捗状況を伺う

　　　　（２）母子に対しての心身のケアや養育支援訪問事業の在り方を伺う

　　　　（３）子育て世代包括支援センターの運営状況や情報提供について伺

              う

　　　　（４）母子生活支援施設の必要性について伺う

　　　３．緑ヶ丘保育園の元保護者らが中心となり子ども達を守るために学校

　　　　　上空の飛行禁止を求める「＃コドソラ」の要請行動など活動に対す

　　　　　る見解について

　　２番　棚　原　　明

　　　１．市道伊佐１号道路改良事業について

　　　　（１）事業計画を伺う

　　　　（２）進捗状況を伺う

　　　　（３）今後の取組を伺う

　　　２．西海岸商業地域の避難路について

　　　　（１）事業者に向けた地域防災計画について伺う

　　　　（２）今後の取組を伺う

　　　３．市庁舎玄関ロビーについて

　　　　（１）市庁舎玄関としての現状を伺う

　　　　（２）今後の改善への取組を伺う

　　　４．し尿処理施設跡地について

　　　　（１）現在の進捗状況を伺う

　　　　（２）今後のスケジュールを伺う
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　　　５．市内における落書きについて

　　　　（１）対応状況を伺う

　　　　（２）今後の対策を伺う

　２６番　桃　原　　功

　　 １．有機フッ素化合物ＰＦＡＳ汚染対策について

　　　　（１）ＰＦＡＳ汚染に対する政府要請について伺う

　　　　（２）米国環境保護局（ＥＰＡ）におけるＰＦＡＳ基準の厳格化につ

              いての見解を伺う

　　　　（３）市民団体による土壌調査や血中濃度調査を受けての見解を伺う

　　　２．公契約条例について

　　　３．道路行政について

　　　　（１）県道３４号線渋滞緩和策の進捗について伺う

　　　　（２）道路損傷等通報アプリ導入について伺う

　　　４．市職員や教職員の公共施設駐車場使用について

　　　５．市民駐車場の管理運営について

　　　６．火葬場及び斎場について

　１３番　我 如 古　盛 英

　　　１．基地行政について

　　　　（１）普天間飛行場の固定化を許さず、危険性の除去及び早期閉鎖返

　　 　　　 　還について伺う

　　　　（２）普天間飛行場の即時運用停止と辺野古新基地建設断念について

              伺う

　　　２．水道行政について

　　　　（１）安全な水道水の供給について伺う

　　　　（２）有機フッ素化合物ＰＦＡＳやミネラルなどの含有状況について

              伺う

　　　　（３）水道水に対する市民の反応について伺う
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　　　３．道路行政について

　　　　（１）市道長田１号の一部のアスファルト補修について伺う

　　　　（２）県道３２号線長田歯科前のアスファルト補修について伺う
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